

ASC-Automobilturnier 2015



Am vergangenen Sonntag den 14. 6. 2015 fand unser diesjähriges Automobilturnier statt. Veranstaltungsort war, wie seit 2010, der Parkplatz 2 der Oechsler AG in Ansbach. Nachdem wir um 8.30 Uhr mit dem Zusammenholen der Turniergeräte und dem Parcoursaufbau nach der NAVC-Turnierordnung begonnen haben, konnte pünktlich nach der Ausschreibung um 11.00 Uhr der erste Teilnehmer seine beiden Wertungsläufe absolvieren.

Ebenfalls nach unserem Zeitplan fand um 15.30 Uhr die Siegerehrung statt.

Der Wettergott meinte es gut mit dem ASC, die Sonne schien den ganzen Tag.

Mit 25 Startern lagen wir bei den Teilnehmern für ein Automobilturnier in diesem Jahr an der Spitze.

Als weiteren Nutzen für unseren Verein konnten wir unter den Teilnehmern ein neues, junges Vereinsmitglied gewinnen.

Gewinner des Turniers mit 0 Fehlerpunkten war Thomas Weiß vom MSC-Altmühltal. Mit ebenfalls 0 Fehlerpunkten, aber der schlechteren Wertungszeit, belegte Sonja Hutflesz vom ASC-Ansbach Platz 2 und war damit die Gewinnerin der Damenwertung, Platz 3 belegte Florian



Henninger mit 1 Fehlerpunkt, ebenfalls Mitglied des ASC-Ansbach.

Von den 25 Teilnehmern besitzen 18 einen Sportfahrerausweis bzw. eine Lizenz.

Das heißt, sie sind meistens auch bei anderen Motorsportarten aktiv.

Die Teilnehmer mit den weitesten Anfahrten kamen von Laichingen in Baden-Württemberg, von Naila in Oberfranken sowie von Sulzbach-Rosenberg in der Oberpfalz.

Die ASC-Veranstaltung war der 4. Lauf zur Turniermeisterschaft des NAVC-Landesverbandes Nordbayern. Das nächste Turnier für die LV_Meisterschaft findet am 12. Juli beim ASCV Wieseth statt. .



Bericht JH Bilder SM

Bild 1: (Fast) alle Teilnehmer des diesjährigen Automobilturniers

Bild 2: Der Gewinner des ASC-Turniers; Thomas Weiß vom MSC Altmühltal mit null Strafpunkten

Bild 3: Platz 2, ebenfalls mit null Starfpunkten, und damit auch beste Dame; Sonja Hutflesz vom ASC Ansbach